

産業まつり 11月16日・17日



市内の特産品が並ぶ

成田の商工業・農業を広く知ってもらおうと「産業まつり」が国際文化会館で開催されました。会場では、丹精込めて育てられた農作物や職人の技が光る伝統工芸品などが展示・販売されました。また、地域の特産品を使った模擬店が軒を連ね、おいしそうな料理を求めてあちこちに行列が。ほかにも会場の各所でさまざまなイベントが行われ、終日大勢の人でにぎわっていました。



①農家自慢の農産物が並ぶ②お父さんと一緒に餅つき③新鮮な野菜をお買い上げ④伝統工芸品がずらりと並ぶ

オリンピックマラソン選手・服部勇馬さんによる講話 11月18日

貴重な体験を将来の糧に

東京2020オリンピックのマラソン競技日本代表に内定した服部勇馬選手による講話が、成田中学校で行われました。貴重な話を聞こうと、同校の生徒をはじめ学区内の小学6年生が参加。服部選手のこれまでの道のりや今後の抱負などの話を興味深く聴いていました。また、この機会を逃すまいと次々と質問し、服部選手から丁寧な回答をもらうと、うれしそうな表情を浮かべていました。



目標を持つことの大切さを語る

クリスマスのかざりをつくろう 11月30日



手作りの装飾で華やかに

身近にある材料でおしゃれなクリスマスを演出しようとして「クリスマスのかざりをつくろう」が子ども館で開催されました。ガムテープの芯や木の枝、ビーズ、毛糸などたくさんの材料を前に、参加した小学生は何を作ろうかと大はしゃぎ。組み合わせたり貼り付けたりと、思い思いにオリジナルの飾りを作りました。リースを作った小学生は「思ったよりも上手にできた。家のドアに飾りたい」とうれしそうに話していました。



友だちと相談しながら



女子レスリングワールドカップ 11月16日・17日



精鋭チームが熱戦

世界選手権の上位になった強豪6カ国による国別対抗戦「女子レスリングワールドカップ」が市体育館で開催されました。この大会には、東京2020オリンピック出場内定選手の川井梨紗子さん・友香子さんや皆川博恵さんらが出場。トップ選手たちの迫力ある試合展開に会場は大いに盛り上がりました。他を寄せ付けない強さを見せた日本は、5大会連続11度目の優勝を達成するという素晴らしい成績を残しました。



①相手を押さえ有利的な体勢に②円陣を組んで気合を入れる③健闘をたたえ合う④メダルにはうなりくんも

うなりくん10周年特別ステージ 11月17日

多くのファンから愛されて

市観光キャラクターうなりくんの活動10周年を祝う「うなりくん10周年特別ステージ」が国際文化会館で行われました。うなりくんのテーマソングを歌う佐藤朱さんによるスペシャルライブのほか、ふなっしーやチーバくんなどの県内のキャラクターもお祝いに駆け付け、会場は大盛り上がり。すてきな一日を過ごしたうなりくんは「みんな、大好きだよ！これからもず〜っとよろしくね！うな。」と話していました。



小泉市長を交えてトークショー

房総寿司教室 11月20日



断面に映える美しい花

千葉県郷土料理である太巻きずしを作る「房総寿司教室」が、もりんぴあこづで行われました。今回挑戦したのは、断面が鮮やかなバラの花模様になる太巻きずし。参加者は、ソルムラサキの実でピンク色に着色した酢飯と野沢菜を使って、花びらや葉を表現しました。参加者の一人は「簡単にバラの花模様が作れると知って驚きました。家でも作ってみたいです」と話していました。



しっかりと巻くのが大事